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Reflexiones 

Cristianas

El Cristianismo, es visto a nivel mundial, como una religión; sin embargo, para todos los que 
conforman este grupo social en el mundo entero, este significado, queda relegado, por la 
frase El Cristianismo es un estilo de vida. 

Este libro, esta orientado a cultivar valores referentes a este estilo de vida que representa el 
cristianismo, y se podrá estudiar como vivir la vida cristiana, en muchas áreas de nuestras 
vidas, a través de algunas reflexiones cristianas. 

Este tema, va dirigido principalmente, a las personas que recién comienzan la vida cristiana.

Capitulo 1: Tips de oración

1.- El problema de creer no saber orar bien, y muchísimo menos en publico; es un problema 
muy general, muchos cristianos lo tienen, eso pasa en Venezuela, hasta la china.

2.- El problema de que la gente casi no ora en privado; es un problema mundial también, la 
raíz de ese problema es que la gente en la mayoría de los casos, tienen muchas dificultades 
para comunicarse, y les cuesta comunicarse con los seres que les rodea, padres, hijos, cón-
yuges, familiares, vecinos, y hasta amigos en algunos de los casos. Y como tenemos prob-
lemas internos de como manifiesta lo que nos pasa a la gente que vemos, se nos hace mas 
difícil poderlas expresar a alguien que no vemos, y mas difícil se hace cuando las tratamos de 
hablar delante de otros, y mas si ellos saben hacerlo muy bien.
 
3.- El problema de no querer orar en publico; habemos muchas personas que nos cuesta 
hablar en publico, así sea hasta para decir nada mas “buenos días”, nos cuesta hablar para 
expresar ideas en públicos, nos cuesta decir muchas cosas, y por ello es que nos cuesta orar 
en publico, porque para orar en publico, (HAY QUE EXPRESAR NUESTRAS IDEAS EN PU-
BLICO) y el verdadero temor, detrás de orar en publico es que tenemos miedo a que juzguen 
nuestras ideas en publico)

4.- El asunto de orar bien; Todos tenemos la capacidad de orar bien, porque orar simple-
mente es hablar con Dios, y para orar, solo hay que ser personas con un corazón sincero ¿TU 
ERES UNA PERSONA DE CORAZON SINCERO? tu lo crees? yo también! ASI que simplemente 
se natural, se tu misma, a la hora de hablar solo abre tu corazón, y expresa lo que quieres y 
deseas, con el corazón abierto, así es que llegan las oraciones al trono celestial. Hay gente 
que ora muy bonito aparentemente, pero sus oraciones son fingidas, imitando a alguien, repi-
tiendo palabras que no tienen sentido para el, por apariencia, etc..

 5.- El aprender a orar en publico y en privado, es un proceso; No te preocupes por aprender 
de un solo golpe, que saber orar es un proceso muy lindo, aprendes a orar, a la medida que 
mas lo haces, MIENTRAS MAS, oras en privado, mas aprendes, y mientras mas oras en pu-
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blico mas pierdes el miedo a hacerlo, mientras mas rápido te arriesgues, mas rápido pierdes 
el temor de hacerlo.

 6.- La oración, es un acto de confianza; para orar simplemente hay que tener confianza en 
que Dios esta escuchando, cuando creemos eso, entonces nos abrimos y sentimos que cada 
palabra que emiten nuestros labios, están siendo recibidas por el padre celestial, esa con-
fianza tienes que irla creyendo tu misma, cada vez que ores, cree que estas hablando con 
Dios, que aunque no lo ves el esta allí, escuchando todo, y mientras mas lo haces de corazón, 
alegras el corazón de Dios.

 7.- Cuales son los temas de oración; todos, con Dios tenemos la libertad de orar por todas las 
cosas, el es nuestro amigo, nuestro consolador, nuestra paz, nuestro proveedor, todo lo es el 
Señor para nosotros, eso nos permite poder hablar con el de todo. pero hay temas de oración 
que tocamos en privado, y temas de oración que tocamos en publico.

Capitulo 2: los frutos de la adversidad

La Biblia, nos habla acerca de la insensatez, o la sabiduría, con la cual construimos nuestro 
futuro, pero nos advierte que en ese camino, habrá adversidad.

En una historia relatada en el nuevo testamento, nos presenta de manera ilustrada, como dos 
hombres hicieron su morada e invirtieron en su futuro, cada cual a su manera, de acuerdo a 
sus puntos de vista, de acuerdo a su gusto, de acuerdo a su nivel de madurez, pero la dife-
rencia entre ambos hombres, no estaba basada en si, en cuanto a la construcción de la casa, 
sino estaba basada en cuanto a la base, en donde estaba edificada la casa.

Los seres humanos, todos tenemos la oportunidad, de construir nuestros proyectos de vida, 
Dios nos ha dado libertad para hacerlo, podemos escoger si seremos profesionales, o simples 
obreros, si seremos unas trabajadoras o solamente amas de casa, si continuaremos en nues-
tra nación que nos vio nacer, o si emigraremos a un lugar mejor.

Podemos escoger que cantidad de hijos queremos, o si nos casamos o quedamos solteros, 
podemos escoger  entre dedicarnos parcialmente al ministerio, o dedicarnos totalmente.

Pero, no podemos darnos el lujo, de edificar esos sueños, en la nada. En lo removible, en lo 
inmediato, pero que no nos aprovecha en tiempos difíciles.

Las crisis son necesarias en nuestras vidas, y es por ello, que Dios lo permite, las crisis no 
permiten probar que tan fuertes somos en nuestra voluntad, que tan arraigados son nuestros 
principios morales, nos permiten visualizar que tan conectados estamos con la realidad.

El bien y el mal existen, es una frase que tal vez, todos las pronunciamos, pero ¿Que cuando 
el mal llega a nuestras vidas?, entonces desconfiamos, nos desilusionamos, nos derribamos, 
y nos postramos ante la frustración, la impotencia, la duda, y la angustia.  Pero, es precisa-
mente en esos momentos en los que descubrimos que hay en el interior de nuestras vidas. 

Si en los momentos cuando todo estaba bien, y tuviste la oportunidad, de ir construyendo 
tu personalidad, tu vida emocional, tus convicciones, tus sentimientos, tus sueños, tus habi-
lidades y capacidades, lo hiciste sin tomar en cuenta a Dios, en los momentos de la adversi-
dad tu te vas a hallar, sin herramientas necesarias para sobrevivir al ataque, y es posible que 
perezcas en el intento.

Pero si Dios, ha estado en tu vida, marcándote paso, dándote dirección, e iluminándote cada 
vez que estabas poniendo un ladrillo en tu vida, cada vez que ibas echando los cimientos, 
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cada vez que ibas construyendo y sentías que no tenias fuerza el te ayudaba, cada vez que 
se te cayeron las manos el las levantaba, entonces cuando llegue la adversidad, tu sabrás que 
Dios te levantara, y sabrás que Dios es el cimiento de tu vida, y sabrás que nada, ni nadie, 
podrá hacer que tu vida, se vaya a la deriva, porque es Dios quien la construyo, porque es 
Dios, que te fortaleció en la angustia, porque es Dios quien te cimentó.
David, fue muy reconocido por haber matado al gigante, pero el gigante en su vida, no fue 
algo mas que una adversidad que se aproximaba, contra su casa, sus hermanos,  su familia, 
su nación, pero, David, había estado construyendo sus sueños en Dios, en la intimidad, el 
sabia lo que era enfrentar la adversidad de un lobo, la adversidad de un león, la adversidad 
de un oso, adversidades, adversidades.

La Biblia nos habla acerca de un camino estrecho y un camino angosto, y muchos deseamos 
ese camino ancho, tranquilo, sin tantos obstáculos, sin tantas limitaciones, y a veces hasta 
cristianos, escogemos un evangelio Light, donde no hay tantas exigencias de parte de Dios, 
donde nuestro compromiso con Dios, no sea tan exigente, donde nuestros proyectos no 
sean tan centrados en la palabra de Dios, y en la dirección del espíritu santo, pero que pasa 
cuando viene la adversidad y se mueven los cimientos, y lo vientos contrarios vienen contra 
nosotros.

Israel, estaba siendo sometida, ante un viento contrario, un pueblo pagano, que sometía 
a todos los pueblos que les antojase, y para ellos Israel, no era nada, pero ni el rey, ni sus 
guerreros, ni todo su ejercito, ni el pueblo en general, no estaban preparado para el ataque 
de aquella adversidad que Dios estaba permitiendo en su vida.

El Rey Saúl, había construido sus sueños, metas y proyectos sin Dios,

El profeta de Dios, Samuel quien había ungido a Saúl, había construido sus sueños y metas 
en un Rey ungido por Dios, tanto así que no tuvo una palabra profética que le levantara al 
Rey, sino que simplemente estaba a la expectativa de lo que lograse hacer el gran rey Saúl, 

El pueblo, había construido sus sueños, metas y proyectos, en un hombre que ellos pidieron 
como rey, para tener un rey como todos los pueblos, un rey que fuera visible, humano, no un 
REY invisible gobernando sus vidas. 

Todos los padres de familia, habían construido sus sueños, proyectos y metas, basados en 
su convicción de que tendrían hombres armados, y diestro para la guerra que podrían salir 
adelante a la batalla, para poder defenderlos como pueblo. 

Isai, había construido sus sueños, proyectos y metas, en sus hijos mayores, altos, apuestos, a 
quienes envió a la guerra, 

Los filisteos, se confiaron en su paladín, tanto así que no perdieron su tiempo en organizar su 
ejército para ir a pelear contra Israel,

El Paladín Filisteo, construyo sus sueños, proyectos y metas en ser un valiente guerrero, un 
defensor muy fuerte, sobresaliente entre las filas de su propio esfuerzo.

La Adversidad, probo lo que había, en el interior de David, para todos hasta ese momento el 
era simplemente, David el hijo menor de Isai, el hermano de unos guerreros de Saúl, un pas-
tor de Ovejas, un músico.

Los Ideales de David, le habían ayudado a construir, sus sueños, sus proyectos, y sus metas 
en el Dios Altísimo, y esa construcción de sus proyectos, metas y sueños en el Dios Altísimo, 
fue lo que le ayudo a sobrevivir ante los ataques de los lobos, al ataque de los leones, al 
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ataque de los osos, y en todas esos ataques el vio como Dios le fortaleció, le ayudo, le 
bendijo, lo socorrió, lo levanto en victoria, es por ello que el ataque de ese Valiente Paladín, 
no frustro los sueños de David, ni sus metas, ni sus proyectos, esa adversidad saco lo mejor 
de David.

La adversidad, creó de David Un Rey;  como nunca antes se levanto después de el otro rey 
sobre la casa de Israel, un Rey al que el pueblo amaba, y se entregaban a lo que fuese por 
amor a El,
Un rey que movió la mano de Dios, para socorrer a su pueblo, para perdonar muchas veces 
a la casa de Israel, tanto así que en la escritura se habla en muchos pasajes bíblicos, como 
Dios, hizo muchas cosas por amor a David su siervo, y no hay otro lugar en la Biblia que se 
hable de un hombre como se hablo, de David, un hombre conforme al corazón de Dios.

La Compasión de David, no le permitió sucumbir ante las amenazas intimidante de aquel 
gigante, a el le conmovía ver el pueblo afligido por las amenazas, le conmovía ver que su 
pueblo era asediado por fuerzas enemigas.

La adversidad saco lo mejor de David, ante ese paladín, ante los continuos ataque de el Rey 
Saúl, ante los continuos ataque de los pueblos invasores, contra Israel, cuando el ya era rey, 
ante los continuos ataques de sus propios hijos, incluso su propio hijo Absalón le buscaba 
para matarle.

La Profundidad de las convicciones de David, le hicieron tomar muchas veces decisiones 
claves.

*Trabajó arduamente en procurar que su hijo construyese el Templo, aun a pocos momentos 
antes de morir estuvo dándole directrices a Salomón, acerca de la construcción del Templo, el 
deseaba que la presencia de Dios estuviese entre el pueblo.

*No mato, a Saúl su enemigo, cuando lo tuvo enfrente, por su convicción de que era un un-
gido de Dios que debía respetar.

*Mando a buscar a Mefiboset, porque el sabia que había hecho un pacto con Jonathan su 
padre, y el sabia la importancia de un pacto.

La Adversidad, probo como David podía mantenerse tranquilo, aunque un ejército acampaba 
en contra de su pueblo, aunque todos los guerreros, el pueblo, y el Rey estaban angustiados.

La Paciencia, que David había adquirido, mientras cuidaba a las ovejas de su padre, le ayudo 
a mantenerse tranquilo en medio de la adversidad. A no desesperarse, y tomar decisiones 
inoportunas, a confiar de que Dios, tenia el control siempre.  Esa Paciencia de DAVID, le hizo 
esperar su turno, para ser Rey,  aunque ya había sido ungido por EL Profeta Samuel, por 
mandato de Dios, para ser rey, y aunque el pueblo le aclamaba como rey, aun  reinando  Saúl 
todavía.

Capitulo 3: Es necesario que te quiten tu túnica

La Biblia nos relata dos historias bíblicas; en donde ambos personajes, 
Son entregados por sus hermanos, en las manos de sus enemigos, 

Ambas historias tienen otro elemento en común:

Ambos personajes les fueron quitados su túnica preciada. 
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Ambos personajes terminaron salvando a sus hermanos,

Uno salvo a sus hermanos de morir de hambre,
 El otro salvo a sus hermanos de la muerte eterna.

Estos personajes son José,  en el Antiguo Testamento
Y Jesús en el Nuevo Testamento.

En el caso de José: 

“Y amaba Israel (Jacob) a José mas que a todos sus hijos, porque lo había tenido en su ve-
jez; y le hizo una túnica de diversos colores.
Y viendo sus hermanos que su padre lo amaba más que a todos sus hermanos, le aborrecían, 
y no podían hablarle pacíficamente.   

Génesis 37:1-4

“Y dijeron el uno al otro: He aquí viene el soñador. Ahora pues venid y matémosle y eché-
mosle en una cisterna, y diremos: Alguna mala bestia lo devoró; y veremos que será sus 
sueños.  Cuando Rubén oyó esto, lo libro de sus manos, y dijo no lo matemos.

Génesis: 37:19-21

“Sucedió pues que cuando llegó José a sus hermanos, ellos quitaron a José su túnica, la 
túnica de colores que tenia sobre sí; y le tomaron y le echaron en la cisterna estaba vacía, no 
había agua en ella.

Génesis 37:23-24

En el Caso de Jesús:

“Cuando los soldados hubieron crucificado a Jesús, tomaron sus vestidos, e hicieron cuatro 
partes, una para cada soldado.
Tomaron también su túnica la cual era sin costura, de un solo tejido de arriba a abajo.
Entonces dijeron entre sí: No la partamos, sino echemos suertes sobre ella. Esto fue para que 
se cumpliese  la Escritura que dice:
               
               Repartieron entre sí mis vestidos,
      Y sobre mis ropas echaron suertes
       
 San Juan  19:23-24
Otros versículos respaldan este versículo: 
(Mateo 27:35 / Marcos1524 / Lucas 23:34

Esta escritura a la que se le hace mención, esta  en el antiguo testamento se encuentra en un 
Salmo de David,  Titulado “Un grito de Angustia y un Canto de Alabanza” 

Salmos 22:18

¿CÓMO PODEMOS APLICAR ESTA ENSEÑANZA A NUESTRAS VIDAS

Como creyentes, muchas veces tenemos algo de sumo valor en nuestras vidas, algo que nos 
pertenece, y que de alguna manera,  consideramos que es parte de nosotros mismo,  pero 
por circunstancias de la vida, muchas veces Dios permite que pasemos por una temporada en 
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la que alguna de las cosas a las que mas amamos, a las que le hemos dado un valor incalcu-
lable, a las que nos hemos acostumbrado a tenerlas siempre con nosotros, de repente nos es 
arrebatada, y de una manera brusca, injusta, arbitraria, no nos lo esperábamos. 

Esa túnica en nuestra vida, puede representar nuestra casa, nuestro trabajo, nuestras amis-
tades, nuestras finanzas, nuestros cargos en una empresa o en la iglesia, esa túnica puede 
representar, nuestro honor, nuestra dignidad, algo muy preciado para nosotros.

Pero tenemos dos ejemplos bíblicos, podemos entender cual humillantes fueron las circun-
stancias en las que se hallaron tanto José como Jesús, no había razones, no había motivos, 
no había nada que justificara tales acciones.

Sin embargo, vemos hoy día la historia de un José que salvo a sus hermanos, le fue arre-
batada su túnica de hijo preferido, luego tuvo que andar con un traje de esclavo, luego le 
fue cambiado por un traje de presidiario, pero al final, Dios recompenso el que no dejo de 
tratar de agradar a Dios, el que no hubiese dejado el temor de Dios, y Dios le concedió que le 
dieran Un Traje de Gobernador.

Cuando Dios le dio el traje de Gobernador, fue cuando Dios le concedió, bendecir a sus her-
manos, perdonarles y restaurarles, librarles del hambre, recuperar a su padre, y cumplirse 
sus sueños, conocer a su hermano que no había conocido, y recibir amor de sus hermanos, el 
amor que tal vez nunca recibió antes.

Vemos también a un Jesús, al que le arrebataron su túnica, luego lo vistieron con traje de 
muerto llevado al sepulcro, pero Dios le resucito y le dio un traje especial, con un cuerpo 
glorificado, y luego con ese traje ahora esta sentado en la diestra del Padre, intercediendo por 
nosotros cada día.

Si en el caso nuestro, es necesario, que Dios nos quite nuestra túnica, dejemos que nos 
quiten nuestras túnicas, Dios tiene cosas mejores, tiene muchas bendiciones para nosotros, 
tal vez ahora nos esta quitando lo que es motivo de división, lo que es motivo de discordia 
y rivalidad hacia nosotros, lo que estorba que se acerquen a nosotros nuestros hermanos, y 
deja que Dios te ponga un traje especial que el tiene para ti, y con ese traje el se va a Glorifi-
car en tu vida y en la de otros a través de ti.

“Ten paz, cualquier cosa deja que te quiten tu túnica es difícil pero no imposible.”

Capitulo 4: Un corazón adorador

Tener un corazón adorador no es saberse todas las canciones cristianas, habidas y por haber.
Tampoco implica ser director de Alabanzas o estar en el grupo de adoración de la Iglesia,
Tampoco implica ser un cantante cristiano con éxito, ni ser un compositor maravilloso, ni ser 
un músico excelente para Dios.

No debemos conformarnos con algunas de estas cosas; porque simplemente son dones, 
talentos y habilidades que Dios ha puesto en nuestras vidas, y que a veces las usamos hasta 
por costumbre, o por habito, pero no de corazón entregado!.
Tener un corazón de adorador implica poner el corazón en cada letra de cada canción que se 
le canta, es aun al orar querer adorar a Dios y glorificar su nombre.

Tener un corazón adorador es vivir enamorado de Dios, aun de sus mandamientos que a 
veces nos cuesta querer obedecerlos.
Tener un corazón adorador, es deleitarse en quien es Dios, en sus obras maravillosas, en lo 
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que el ha hecho por nosotros, en nosotros y a través de nosotros, y estar agradecido.
Tener un corazón adorador, es tener una sed insaciables por Dios, por su palabra, por su 
poder, por su presencia, por sus respuestas aunque sean una exhortación de vez en cuando.

Tener un corazón adorador es que cuando queramos un si de dios y él mas bien nos dé un 
no, sigamos adorándole.
Tener un corazón adorador es que cuando queremos una respuesta inmediata de dios, y el se 
tarde para dárnosla le sigamos adorando.
Tener un corazón adorador es adorarlo siempre, en cada instante, con nuestra boca, con 
nuestras acciones, con nuestras decisiones, con nuestras formas de hacer y de dejar de hacer 
las cosas!! 
Probémonos cada día para medirnos siempre que tan real es nuestro corazón de adorador, si 
no has empezado, yo te invito, yo también me estoy revisando y trabajando en ello......dios te 
bendiga!

Capitulo 5: Y le era necesario Pasar por....”
 
“Cuando, pues, el Señor salió de Judea, y se fue otra vez a Galilea. Y le era necesario pasar 
por Samaria. Vino pues a una ciudad de Samaria llamada Sicar, junto a la heredad que Jacob 
dio a su hijo José. Y estaba allí el pozo e Jacob. Entonces Jesús, se sentó, .. Vino una mujer 
de Samaria sacar agua; y Jesús le dijo: Dame de Beber”...........  Juan 4:1-7
 
Me llama interesantemente, la atención una expresión, importantísima, que capta mi aten-
ción; “Y LE ERA NECESARIO PASAR POR”.
 
Desglosemos brevemente esta expresión: 
 
Y: Cada vez que vemos aparecer en un texto la palabra “Y”, Sabemos, que se trata de algo 
que sé esta enumerando, o que sé esta señalando, o narrando, pero al final, antes de poner 
lo final, le ponemos la palabra y, esta palabra implica, que luego de viene algo mas, y allí 
concluye todo.
 
LE ERA: Me llama poderosamente la atención, de que esta expresión, indica, que en el pasa-
do, en un momento anterior al actual, algo era, algo pasaba.
 
NECESARIO: Es impactante para mí, esta expresión “necesario” en el relato, ya que cuando 
usamos esta palabra, siempre la usamos para indicar, que hay una necesidad inmediata.
 
PASAR: La palabra “Pasar” puede indicar la acción de algunos de los dos verbos “pasar” verbo 
que indica acontecimiento / o “pasar” Verbo que indica, “caminar hacia”. 
 
En este contexto histórico, el narrador de este episodio, usa el verbo “Pasar”  el cual se re-
fiere a caminar hacia un determinado lugar, en este caso Samaria. 
 
POR: Esta palabra se usa aquí en el relato, para advertir de que hay un determinado lugar al 
que Jesús necesita pasar, no solo dice necesita pasar, sino que la expresión indica “necesita 
pasar por.
 
Este relato, quiere hacer notar, que Jesús requería, es decir, necesitaba, o en otras palabras, 
estaba “urgido” de ir a Samaria, cual era la razón?
 
Vayamos nuevamente a contextualizar estas palabras en el relato, Jesús, estaba en un lugar 
predicando, él estaba en un lugar determinado, pero, de repente, dice esta narración bíblica, 
que Jesús salió de allí, y volvió a un lugar donde el había estado, pero no se queda allí el 
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relato, luego aparece la palabra “Y LE ERA NECESARIO PASAR POR”
 
Si termina de leer el relato notaremos, que Jesús no hizo otra cosa en Samaria que encon-
trarse con la mujer SAMARITANA, Jesús venia de Judea, e iba de camino de vuelta a Galilea, 
y para llegar a Galilea, que era el lugar donde el se disponía ir, tenia, que pasar primero por 
Samaria, tal vez, de allí, es que nace la expresión, le era necesario pasar por Samaria, porque 
entre Judea y Galilea, esta Samaria, si buscamos un mapa de aquella época, podemos ver las 
tres ciudades dispuestas en el mapa, una al lado de la otra, en ese orden, Judea, Samaria y 
Galilea.
 
Pero fijémonos, que la palabra usada, no fue precisamente la palabra, “y le era obligatorio 
pasar por”, NO SE USA LA PALABRA OBLIGATORIO, que indicaría, que no le quedaban mas 
opciones que pasar a juro por allí, sino aparece la palabra “NECESARIO”.
 
Usemos por unos breves instantes, esta lectura bíblica, para aplicarla a nuestras vidas, “A 
Jesús le era necesario pasar por”
 
Encontramos que Jesús llega a un lugar, y en ese preciso instante, llega una Mujer, Jesús le 
busca conversación, ella no era lo mas, recomendable, para que un hombre como Jesús, le 
buscara conversación, al contrario, era una mujer de un pueblo enemigo del pueblo de Jesús, 
además, era una mujer de mala fama, y no era bueno que Jesús hablara con aquella mujer.
 
Cuando leemos las palabras que Jesús hablaba con esta mujer, podemos comprender que de 
verdad Jesús, no había ido por obligación, él estaba determinado pasar por allí, el sabia que 
aquella mujer, estaba necesitada de Jesús, aunque ella no lo sabia, aquella mujer se sentía 
miserable, se sentía excluida, se sentía sola, se sentía, sin rumbo, ni dirección. 
 
Jesús hace algo maravilloso ese día, y le habla a esa mujer, de la verdadera adoración que 
DIOS estaba buscando, aquellos dos pueblos los judíos y samaritanos, tenían siglos de histo-
ria, donde había una terrible división entre ellos.
 
PERO, no era casualidad, de que DIOS, se encontrara con esta mujer en el pozo de Jacob, 
tanto los Judíos como los SAMARITANOS ERAN DESCENDIENTES DE JACOB, tanto Judíos 
como Samaritanos, estaban Bajo la promesa, del Dios de ABRAHAM, ISAAC, Y JACOB, ambos 
pueblos tenían sus raíces, en la nación de Israel, donde una vez reino el Rey Saúl, y el Rey 
Salomón, ambos pueblos, conocían la historia de Moisés, como saco a sus padres de Egipto, 
y los llevo a poseer esas tierras, pero un acontecimiento histórico, los había dividido como 
nación, el hijo del Rey Salomón, había sido cruel con el pueblo, y cuando le pidieron que baja-
ran el fuerte yugo, el se había negado a dejar de humillar al pueblo, Y había decidido aumen-
tar su maldad sobre el pueblo.
 
En aquel entonces, El Reino de Israel, sufrió un grandísimo cambio, otro hombre se levanto 
en contra del Rey, y 10 tribus se separan, de las dos tribus, y el Reino de Israel, sé quedo 
dividido, en dos lugares, Samaria e Israel, y se constituyo el Reino del Norte “Samaria” Y el 
Reino del Sur “Jerusalén”.
 
MUCHOS REYES GOBERNARON EN EL REINO DEL SUR Y MUCHOS REYES GOBERNARON EN 
EL REINO DEL NORTE, ambas ciudades, establecieron lugares de culto respectivamente, para 
que estas 10 tribus, establecidas, no tuvieran que bajar a Jerusalén a adorar, donde estaban 
las otras dos tribus, Juda y Benjamín.
 
Ambas ciudades se prostituyeron, y contaminaron con la idolatría de otras naciones, Samaria 
se contamino, con el PUEBLO ASIRIO, y fueron luego Invadidos por el Imperio Asirio, Juda, se 
contamino, con la idolatría del PUEBLO BABILONICO, y fueron luego invadidos por el Imperio 
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Babilónico, este fue un acontecimiento profético, en aquella época, tal cual como había sido 
anunciado, por el profeta Ezequiel, en el capitulo 23 de ese libro, podemos ver el relato de 
aquellas dos hermanas, Ahola y Aholiba, y dice que aquella dos mujeres se entregaron a sus 
amantes, y se olvidaron de Dios, pero que serian luego, echa prisioneras, y derrotadas por 
aquellos amantes. Pero también Dios, las llama a volverse a Dios, y a volverse su pueblo.
 
Luego de ese acontecimiento, todo esos territorios fueron conquistados por el Imperio Medo 
Persa, y luego el Imperio Griego, conquisto todos estos territorios, y muchos mas, luego vino 
el Imperio Romano, y conquisto todos estos territorios y aun muchos mas, y estando vigente 
el régimen de El Gran Imperio Romano, nació Jesús, vivió, murió y resucito Jesús, 
 
Jesús, ese día estaba determinado a demostrarle a aquella, mujer, que no importara su 
pasado histórico, que no importaba su presente, en el cual, ella no tenia nada ni a nadie, lo 
que le quedaba era tener maridos, uno tras de otro, y aun el presente no era de ella, pero 
Jesús quería que aquella mujer se diera cuenta de que Jesús necesitaba calmar su sed, y 
aunque el busco la excusa de que ella le diera de beber, del Pozo de Jacob su Padre, el quería 
que ella comprendiera, que ella no podía seguir quedándose en el pasado, conformándose, 
con la herencia de su Padre Jacob, sino que necesitaba, tener una transformación en su vida, 
una transformación, que saciara su sed espiritual, y que Necesitaba comprender, que su 
adoración, si era sincera, genuina y en verdad, su adoración llegaría ante el trono del Padre 
Celestial, porque Dios no estaba determinado a escuchar a el Pueblo Judío, o al Pueblo Sa-
maritano, Dios quería salvar a la humanidad, no importando en que territorio se encontrara.
 
Jesús, aquel día, se le revelo a esa mujer, tal cual él era, se le revelo como Salvador, se le 
revelo como el enviado, aquel que había sido profetizado que vendría, aun desde tiempos 
muy antiguos, ella era descendiente de Israel, su pueblo había experimentado, como muchos 
hombres de Dios, profetizaron la llegada del Mesías, del Cristo, del Enviado de Dios, y en ese 
preciso día, Dios había elaborado un plan, para encontrase con aquella mujer, y revelársele 
a su vida, llenar su sed, sacar de ella, todo aquel pasado doloroso, reconciliarla con Dios, y 
permitirle descubrir la capacidad que poseía ella, de llevar a otros a la adoración de Dios.
 
Aquella mujer, apenas, conoció a Jesús, y descubrió la verdad grandiosa, de que el Hijo de 
Dios, estaba allí, mostrándole los misterios que solo el sabia, ella fue a anunciar y a publicar, 
las maravillas que Dios hizo, pero, por las palabras de aquella mujer a su pueblo samaritano, 
y muchos vinieron a escuchar a Jesús, pero ese día muchos fueron los que creyeron, no solo 
al testimonio, que aquella mujer había dado, sino también  por las palabras de Jesús.
 
Es necesario, que Jesús hoy pase por tu ciudad!!!! Dios Te Bendiga!

Capitulo 6: En tu Nombre Echaremos la Red

En todos estos últimos días, he estado proclamando una palabra de fe, que impacta mi men-
te, mi corazón, y todo mi ser, todos los seres humanos estamos compuestos de emociones, 
sentimientos, pensamientos, y características personales, que de alguna u otra manera, nos 
afectan de una forma que nos hace reaccionar, de una manera peculiar, bien sea por palabra, 
conducta, gestos y toma de decisiones.

Pero Dios ha prediseñado para cada etapa de desarrollo de nuestra existencia, una palabra 
reveladora, que nos estimula a avanzar, a proseguir, y muchas de esas palabras las recibi-
eron hombres de Dios y las plasmaron en la Biblia, otras las recibieron grandes evangelistas, 
misioneros, y prelibrores del evangelio en muchos lugares, y están plasmadas en los libros 
de historias, muchos creyentes, las plasman día a día, en su cotidiano vivir, estas palabras 
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son palabras reveladas de Dios, a través de Jehová, Jesús o el Espíritu Santo, cada uno en su 
momento de acción, ha dejado por los siglos miles de miles, de verdades o principios eternos 
que se mantienen en el tiempo, indiferentemente de las circunstancias que nos toquen vivir.

En mi experiencia particular, tome una expresión basada en una historia bíblica, que relata 
como Dios le da a un hombre, unos mandamientos específicos, acerca de cómo lograr al-
canzar sus objetivos.  Este hombre, no era cualquier persona, era una persona que luego de 
andar un cierto periodo de tiempo con Jesús el maestro amado, comprendió, que todo lo que 
Jesús decía, tenia sentido, propósito, y sobretodo una dirección específica, para llegar a un 
fin específico.  Jesús, muchas veces le dio ordenes a los discípulos, y personas que el quería 
darle una orden, y aunque pareciera fuera de lógica sus discípulos la obedecían, y luego veían 
que habían resultados, en las palabras de Jesús. 

Ejemplos de ello:

1.- Mando a pescar un  pez, cuando le estaban diciendo que necesitaban pagar impuesto, ERA 
ILÓGICO, pero buscaron el pez y resultó que el pez tenía la moneda que necesitaban.

2.- Mando a que alimentaran la multitud, y no había nada que darle, ERA ILÓGICO, como iba 
a mandar a darle de comer a los presentes, si todos estaban hambrientos, precisamente por 
que no llevaban consigo nada para comer, pero Jesús multiplicó los panes y los peces.

3.- Un ciego, buscando entre la multitud a Jesús para que le sanara, luego de ser rociado de 
saliva en su rostro, lo mandaron a irse a lavar a un estanque, ERA ILÓGICO, pero fue y quedó 
sano.

4.- Una multitud en una boda, se quedan sin vino, le dicen a Jesús, y manda a buscar tinaja y 
a echar aguas, ERA ILÓGICO, pero Dios cambio el agua en vino,

5.- Una mata en el camino, estaba sin fruto, lo normal, era que diera fruto en otro momento, 
o que simplemente siguiera su libro normal, como toda mata, y Jesús la maldice, ERA ILÓGI-
CO, pero la higuera se secó.

6.- Enfermos ciegos, sordos, paralíticos, endemoniados, y muchedumbre de personas, eran 
sanos en el nombre de aquel precioso Nazareno, que vestía como hombre, pero que era 
mucho mas que eso, era EL CRISTO EL HIJO DE DIOS VIVIENTE, como lo había afirmado su 
discípulo, Simón, a quien luego se le cambio el nombre por Pedro.

Por último, un pescador como Pedro, que conocía de mar, de pescados, de pesca, y de redes, 
se encuentra a la horilla del camino de la derrota, del desánimo, de no poder ya mas, de frus-
tración, de la inutilidad, y después de haberse cansado de ir en busca de peces toda aquella 
trágica noche, viene Jesús y le dice “Boga mar adentro, y echad las redes para pescar” “Echa 
la red a la derecha de la barca, y lo hallaréis”, ¿Jesús acaso era pescador, para venir a hablar 
de pesca? No, pero todo fue hecho por el y para el, y aquel humilde pescador, le dice, “Toda 
la noche hemos estado trabajando y nada hemos pescado; MAS EN TU PALABRA ECHARÉ LA 
RED!!!!

Que consiguió aquel derrotado pescador con aquella obediencia, a semejante ilógica de Jesús, 
Una grandísima y maravillosa pesca milagrosa.

Jesús te dice hoy en mi nombre echa la red, boga mar a dentro, no importa cuanto tiempo 
creas que ya malgastaste luchando y sin conseguir nada a cambio! Tal vez sea en tu matrimo-
nio, en tu relación con tus hijos, en tu profesión, en tus estudios, en tu ministerio, en lo que 
sea boga mar adentro, solo déjate dirigir y en su nombre echa tu red!!!
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Capitulo 7: La Zarza tiene que arder en tu vida

Éxodo 3: 1-17  “Y se le apareció un ángel de Jehová en una llama de fuego en medio de una 
zarza; y el miro, y vio que la zarza; y el miro, y vio que la zarza ardía en fuego, y la zarza no 
se consumía.  Entonces Moisés dijo: iré yo ahora y veré esta grande visión, porque causa la 
zarza no se quema.   Viendo Jehová que el iba a ver, lo llamo de en medio de la zarza, y dijo 
¡Moisés, Moisés! Y el respondió heme aquí.

           Dios tiene que hacer algo maravilloso, que te cause asombro, que cautive tu atención, 
para que puedas descubrir lo que el tiene para ti. Al igual que lo hizo en aquel tiempo con 
Moisés.

           En este relato bíblico podemos ver a un Moisés, pastoreando las ovejas de su sue-
gro, venia huyendo de Egipto, pues le había ocasionado la muerte a un Egipcio, por causa de 
defender a un hermano suyo,  un Israelita,  que era esclavo y estaba siendo maltratado.  El 
sabia que ese Israelita, era familia de sus verdaderos padres, era un miembro de su verdadero 
pueblo, sabia que no solamente ese israelita estaba sufriendo en manos de los egipcios, sino 
que también sus propios familiares, sus padres y hermanos, también estaban sufriendo a cau-
sa de los ciudadanos de esa nación.  Sin embargo, estos israelitas, desconocían el verdadero 
linaje de Moisés, puesto que desde recién nacido le habían visto en el palacio del faraón, le 
habían visto crecer como egipcio, vestir como egipcio, comer como egipcio, disfrutar la vida 
como los egipcios, ser libre y no esclavo como un egipcio.

          Y aunque su intención era salvar a ese israelita de las manos crueles de los egipcios, le 
miraron como un enemigo aun mayor.

...Al día siguiente miro a dos hebreos que reñían; entonces dijo al que maltrataba al otro: ¿Por 
qué golpeas a tu prójimo?.  Y el respondió quien te ha puesto a ti por príncipe y juez sobre 
nosotros? ¿Piensas matarme como mataste al egipcio? Entonces Moisés tuvo miedo, y dijo 
ciertamente esto ha sido descubierto.  Oyendo Faraón acerca de este hecho, procuro matar 
a Moisés; pero Moisés huyo de delante de Faraón, y habito en la tierra de Madian.     (Éxodo 
3:13-15)

Es necesario que la zarza arda:

1.- Es necesario que la zarza arda, para que escuches la voz de Dios hablando a tu corazón.  
Moisés nunca en su vida había escuchado la voz de Dios.

2.- Es necesario que la zarza arda, para que Dios pueda hablarte íntimamente a tu corazón, a 
tus emociones, a tus sentimientos, y confronte tu vida, y te haga descubrir el propósito que 
Dios tiene para ti.  Dios le revelo ese día que el lo había predestinado, para que fuese liberta-
dor de su pueblo. Por eso es que en el mismo rió donde murieron tantos bebes israelita, ese 
mismo río le salvo la vida a el, y lo condujo  a la casa de Faraón, y le permitió a su madre aun, 
cobrar por cuidar a su verdadero hijo.

3.- Es necesario que la zarza arda, para Dios poder confrontar tus temores, Dios le permitió 
a Moisés descubrir su potencial y liderazgo, a pesar de que el mismo no creía en si mismo, y 
tenia serios complejos personales.

4.- Es necesario que la zarza arda, para que Dios te muestre como lograr esos anhelos de 
tu corazón. Dios le iba a permitir por fin mirar a sus padres, hermanos y demás compatri-
otas libres de la opresión del yugo faraónico. Pero ya no a su forma, sino a hora a la manera 
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poderosa de Dios.

5.- Es necesario que la zarza arda, para que dejes de huir de tus enemigos, y le hagas frente 
a tus opresores.  Dios le ordeno a ir a la casa de Faraón quien procuraba matarle, a rescatar a 
los israelita, quienes también le aborrecían.

6.- Es necesario que la zarza arda, para que descubras como usar los dones, talentos y el 
ministerio que Dios tiene para ti.  Dios le enseño a usar los dones de milagros, de fe, de sani-
dad, y ha descubrir como funcionaban sus dones.

7.- Es necesario que la zarza arda, para que dejes de mirar tus dificultades, tus debilidades, 
tus torpezas, y empieces a mirar todas las cosas de las que Dios te ha dotado y te ha capac-
itado para usarte. Dios lo confronto con todos los tropiezos, traumas y complejos que Moisés 
tenia, para sentirse útil en las manos de Dios.

8.- Es necesario que la zarza arda, para que puedas ver la utilidad de los relibros que tienes 
en tus manos.  Dios le estaba enseñando a Moisés, a usar los relibros materiales que tenia 
a su alcance, y a descubrir en Dios, que el podía darle nuevos usos a esos relibros, de una 
manera no frecuente, de una manera fuera de lo común. Pero también sobrenatural y mila-
grosa.  Podía usar sus relibros para que Dios obrara milagros sobrenaturales a través de ellos.

9.- Es necesario que la zarza arda, para que aprendas a usar los relibros humanos, de los 
que Dios también te ha provisto,  En el caso de Moisés, su hermano Aarón, estaba dotado 
de unas características muy diferentes a las de Moisés que le sirvieron de complemento para 
su ministerio, mientras Moisés era torpe de lengua como el mismo se decía, Aarón tenia una 
habilidad verbal, que servia para llevar el mensaje tal cual como Dios quería hacerlo llegar a 
sus destinatarios. Debemos aprender en que podemos usar los dones, talentos y habilidades 
de las personas que Dios ha puesto a nuestro alrededor, y descubrir que ellos son el comple-
mento de nuestro llamado.

10.- Es necesario que la zarza arda, para que puedas restituir la herencia de tu descendencia, 
de tu familia, y de tus próximas generaciones.  

                Es interesante saber porque el pueblo de Israel estaba allí en Egipto de esclavos, y 
no estaban en la tierra de su heredad, esta historia se remonta a la época de José el que fue 
vendido por sus hermanos, cuando Dios les permitió reconciliarse, ya José era Gobernador en 
Egipto, sus hermanos vinieron de lejos a buscar refugio a Egipto por que donde vivían esta-
ban pasando por una época de hambre, ya José había tomado las previsiones al respecto, ya 
que Dios le había mostrado que venia 7 años de hambre en la tierra.  En fin llegaron su padre 
y sus hermanos, y se quedaron allí, luego al pasar del tiempo, murió José, y empezó a crecer 
el pueblo de Israel en esa tierra, y eran muy notorio su crecimiento en comparación, con el 
crecimiento demográfico de los Egipcios, verdaderos dueños de la nación. Y entonces decidi-
eron hacerles sus esclavos. Lo podemos leer en Éxodo: 6-13

         Pero para Dios esto no era sorpresa, ya Dios le había hablado a su antepasado  Abra-
ham acerca de esa servidumbre de Israel, y de que Dios luego los libertaria de sus opresores, 
Dios se lo dijo a Abraham, cuando ni siquiera le había dado ni un hijo, y ya el y su mujer eran 
viejos. 

         “Entonces Jehová dijo a Abraham: ten por cierto que tu descendencia, morara en tierra 
ajena, y será esclava allí, y será oprimida cuatrocientos años.  Mas también a la nación a la 
cual servirán,  juzgare yo, y después de esto saldrán con gran riqueza.... Génesis 15:13-14

   Es maravilloso ver que Dios le da esta palabra a Abraham, mas de 400 años antes de que 
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naciera Moisés, ya Dios había hablado de la liberación que Moisés le haría a su pueblo Israel, 
a estos descendientes de Abraham.

Dios le habla a Abraham antes de que tuviese hijos siquiera; después de esto los acontec-
imientos de generación en generación, se resumen así:

Esto nos demuestra que ya Dios tiene el propósito de nuestro existir desde mucho antes de 
que nos formásemos en el vientre de nuestra madre, solo necesitamos ver que esa zarza arda 
y podamos tener un encuentro con Dios
 y descubrir nuestro propósito en Dios.

Capitulo 8: la rebeldía en las iglesias

Durante muchísimos años, he estado, observando como algunas personas, se van dañando 
internamente dentro de una congregación, porque no pueden lograr ser unas personas, llenas 
del amor de Dios, de su sabiduría, no saben lo que es honrar a sus hermanos, a sus lideres y 
sobretodo a Dios.

Como seres humanos todos tenemos, áreas en nuestras vidas, donde somos débiles, y tende-
mos a sentirnos heridos por cualquier cosa, a veces cosas significativas y en otras ocasiones, 
hasta en situaciones verdaderamente insignificantes. 

Pero si nos descuidamos, podemos hacer que ese dolor por esas heridas, se vuelvan una raíz 
de amargura, y nuestro corazón, se vaya dañando. Si no resolvemos esa situación interna, 
terminamos dañando la iglesia, a nuestra familia, y a nuestra vida espiritual.  Pero, tenemos 
un deber para con Dios, si de verdad queremos servirle, tenemos el mandato divino, de que 
tenemos que ser limpios de corazón.

Para mi tristeza, tengo que hacer acotación, acerca de que muchas veces cuando llegamos a 
tener una posición importante dentro de la iglesia, hay muchas personas, que no saben que 
hacer con ese cargo, y comienzan a volverse orgullosos, altaneros, desechan a los demás 
miembros de la iglesia, porque se creen mejor que ellos, y hasta terminan llevándole la con-
traria siempre al pastor y a otros lideres de la congregación, porque desean siempre tener la 
razón, y hasta desean destacarse por encima de todos los demás.

Lamentablemente, cuando una persona egocéntrica, actúa así de esa manera, llega el mo-
mento, en que se siente insatisfecha dentro de la iglesia, porque no se le complacen todos los 
caprichos, y es allí, cuando comienzan a experimentar otras cosas en su corazón, que luego 
se hacen su mayor tema de conversación, luego se convierte en acciones, y posteriormente, 
se convierten en un conjunto de chismes, murmuración, y  criticas dentro de la iglesia, y ter-
minan formándose bandos contrarios, y diferentes sectores de oposición dentro de la Iglesia.

Después de esto, empezamos a sentir el culto pesado, no se siente nadie satisfecho, en la 
adoración, en las alabanzas, en la predicación, en las enseñanzas de la iglesia, empieza a 
haber pecado oculto dentro de la iglesia, y la atmósfera se vuelve pesada.

Para mi pesar, he visto como familias completas se han dañado, por caer en esta trampa, y 
luego terminan, yéndose en rebeldía, si ocupaban cargos dentro de la iglesia lo terminan en-
tregando, pero solo después, que ya tenían tiempo, sin asumir bien sus compromisos, porque 
tenían rebeldía en su corazón.  Lamentablemente, si tenían hijos pequeños o adolescentes, 
terminan descarriándose sus hijos, porque sus padres les sirvieron de tropiezo, y dañaron su 
fe en el Señor.

Algunos de estos, hasta se sienten que tienen vocación de pastores, y terminan abriendo igle-

http://www.enplenitud.com


sias dañadas, enfermas, porque ellos mismos estaban enfermos. Y se llevan parte del rebaño 
de su pastor, porque lamentablemente este grupo a veces, los más débiles terminan deján-
dose convencer por ellos, y deciden irse a estas nuevas congregaciones enfermas.

En otras ocasiones parte de ese grupo, simplemente emigra de la iglesia, y llega a otra con-
gregación hablando mal del pastor anterior, y llegan dañando este nuevo rebaño, y en ocasio-
nes terminan saliendo años mas tardes de esta nueva iglesia, bajo la misma condición, y cada 
vez que se mudan de iglesia, hacen lo mismo a donde quiera que llegan.

Tenemos que recordar que la obra es de Dios, y no estamos para competir, para rivalizar, para 
luchar unos contra los otros, estamos para edificarnos, para consolidarnos, para restaurarnos, 
y para animarnos en este camino que es duro.  Si tu has vivido alguna experiencia dolorosa 
en tu congregación, simplemente habla con tu pastor y con la persona que te hirió, revélale lo 
que te sucedió, perdónense y sigue adelante, no te estanques! 

Si no te piden perdón, no importa perdona y sigue tu vida, Si te han culpado injustamente, 
deja que Dios te defienda, si te hirieron deja que Dios te sane, pero si la persona del error 
eres tu solamente cambia tu actitud, limpia tu corazón y continua, sírvele al Señor de corazón 
sincero, donde quieras que estés!

Todos tenemos el deber de ese espíritu dentro de nuestras iglesias, tenemos que vencer este 
principado satánico que ataca a nuestras iglesias!

Si tu ya lo has detectado en la tuya, comienza a orar, e interceder en guerra espiritual, ayu-
na por ello, y sobretodo no te dejes caer en murmuración, ni chisme, ni critica, y cuida tu 
corazón porque de el emana la vida!

Capitulo 9:   No doy ni medio por tu ministerio

Efesios 4:1-8   Expresa lo siguiente:

“Yo pues, preso en el Señor, os ruego que andéis como es digno de la vocación con que fuis-
teis llamados, con toda humildad y mansedumbre, soportando con paciencia los unos a los 
otros en amor, solícitos en guardar la unidad del Espíritu en el vinculo de la Paz; un cuerpo, 
y un Espíritu, como fuiste también llamados en una misma esperaza de vuestra vocación; un 
Señor, una fe, un bautismo, un Dios y Padre de todos, el cual es sobre todos, y por todos,  y 
en todos.

 Pero a cada uno de nosotros fue dada la gracia conforme a la medida del don de Cristo.  Por 
lo cual dice: Subiendo a lo alto, llevo cautiva la cautividad, y dio dones a los hombres”

En estos últimos tiempos vemos con mucha preocupación,  como la Iglesia de Cristo se ha 
ido dividiendo cada día mas, y más.  Pareciese que solo tiene lugar nuestros propios egos, 
nuestros propios dones, talentos o ministerios, o nuestras propias visiones, nuestras propias 
mega-iglesias, o mini-iglesias, etc.

Cuando Dios estableció su Iglesia, la estableció bajo la misma condición de igualdad a cada 
uno de sus miembros, a todos y a cada uno nos dio su palabra, su autoridad, su Espíritu, sus 
promesas, y todos pertenecemos a un mismo cuerpo. 

Aunque pareciese a simple vista, que este es un problema actual,  podemos visualizar mas 
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allá de nuestros tiempos, a través de las sagradas escrituras, muy enfáticamente sobretodo 
en las cartas de Pablo a las iglesias de sus tiempos; como les exhorta a cada momento, a 
través, de diferentes a mantener la unidad.

Sin embargo, para ironía nuestra, muchas de las cartas de Pablo, han sido usadas para 
dividirnos entre nosotros mismos, si no es la ropa, es por el don o ministerio, sino es por 
cualquier cosa, pero todo nos causa una división.

Un ejemplo de ello lo tenemos en 2da. De Corintios 3:1-5:

 En esta carta le expresa lo siguiente a la Iglesia de Corinto:
¿Comenzaremos otra vez a recomendarnos a nosotros mismos? ¿O tenemos necesidad, como 
algunos, de cartas de recomendación para vosotros?  Nuestras cartas sois vosotros, escritas 
en nuestros corazones, conocidas y leídas por todos los hombres;.no seamos competentes 
por nosotros mismos para pensar algo como de nosotros mismos, sino que vuestra compe-
tencia proviene de Dios, el cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pac-
to.............”

Otro ejemplo notable lo conseguimos en Romanos 3:29-30

Aquí Pablo exhorta a la Iglesia de Roma;  diciendo lo siguiente:

¿Es Dios solamente Dios de los Judíos? ¿No es también Dios de los gentiles? Ciertamente 
también es de los Gentiles. Porque Dios es uno, y el justificara por la fe a los de la circun-
cisión, y por medio de la fe a los de la in circuncisión?

 En la 1ª carta a los Corintios dice: 

“Ahora bien, hay diversidad de dones, pero el Espíritu es el mismo, y hay diversidad de minis-
terios, pero el Señor es el mismo, y hay diversidad de operaciones, pero Dios, que hace todas 
las cosas en todos, es el mismo.
Pero a cada uno le es dada la manifestación del Espíritu para provecho”.

Los Creyentes a menudo, viven en su mayoría, bajo unas conductas, actitudes, y un vocabu-
lario, que aparentan muchas veces piedad, pero ocultan las verdaderas intenciones de sus 
corazones, en realidad en lo profundo de su ser; siente rechazo, envidia, rivalidad, y despre-
cio hacia otros creyentes, debemos cuidar nuestro hombre interior y no dejar que estas cosas 
acontezcan dentro de nosotros, limpiemos nuestros corazones y nuestra mente.

NO DOY NI MEDIO POR TU MINISTERIO:

Hay muchas maneras de demostrarles a otros consiervos, que para nosotros no tiene ningún 
valor, el llamado que Dios haya puesto, o sus dones y talentos, o sus anhelos en el corazón 
para servir a Dios.  Y aunque no se los digamos, le dejemos un mensaje en su inconsciente 
(como diría un psicólogo) o en su espíritu sentiría el rechazo,  a través del discernimiento de 
Espíritu, como le diríamos los cristianos).

Quiero citar algunos ejemplos de ello;

1.- Tienes un miembro en tu Iglesia, eres Pastor, ya tu miembro tiene 10, 20, 30 años en la 
iglesia, y nunca le has puesto ni siquiera a orar por la ofrenda.

2.- Eres lider en tu Iglesia de algún Ministerio, de jóvenes, damas, niñas, adoración, teatro, 
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lo que sea!!! Y te tomas la gran molestia de cerrar la puerta a los que no te caen bien y 
simplemente le dices; Cada quien tiene que servir en lo que Dios le ha llamado a servir, todos 
no podemos ser brazos, o pies, o nariz, ojo, etc.... O no todos podemos estar en un pulpito, 
hay muchas cosas por hacer en hospitales, cárceles, etc....  Y aunque es una verdad, en este 
caso, la usas como excusas, para que  no se empeñen a entrar los que tu no deseas que 
entren.

3.- Eres lider o no, pero en la Iglesia hay otro lider que esta haciendo las cosas con esfuerzo,  
puede que lo haga bien o puede que lo haga mal, y tu sientes dentro de ti que lo podrías hac-
er mucho mejor; busca de que tu pastor te apruebe a ti y lo desapruebe a el, o simplemente 
lo criticas con otras personas, para que el rumor o chisme se vaya esparciendo, y lo terminen 
quitando o apartando de ese trabajo.

4.- No le dices a nadie, ni al Pastor, no lo criticas delante de otros, pero simplemente no te 
presentas en las cosas que organice dicho hermano; sea un evento, sea una charla, sea una 
clase, sea un seminario, sea lo que sea.

5.- Vas al taller, charla, actividad lo que sea que haya organizado, pero cuando estas allí, 
tienes una actitud indiferente como si te da igual, como de fastidio, aburrimiento, o desen-
canto.

6.- Si asistes a las actividades pautadas, no lo criticas con nadie, no buscas de quitarle el 
puesto, cuando asistes no muestras una actitud en contra de la actividad, pero cuando te 
pide ayuda o colaboración, te niegas con cualquier excusa, o le prometes ayudar y después 
te desapareces y no lo haces, y de paso nunca le das una explicación luego, para aunque sea 
decirle lo siento no pude estar.

7.- No hablas mal de el, vas a sus actividades organizadas, te muestras entusiasta, lo ayudas, 
pero tratas de darle ideas sugerencias, y de hacerte lucir, tratando de hacer que todos vean 
que lo hace bien solo por ti, y que tu eres quien te desenvuelves mejor, y se den cuenta de 
que tienes mejores cualidades o ideas y eres mejor candidata para estar allí que el mismo.

 Cualquiera de estas situaciones, le dicen a tu prójimo, no doy ni medio por tu minis-
terio; reflexiona si algunas de estas actitudes se han mezclado en tu vida, recapacita, cambia 
la dirección de tus decisiones, incorpórate al cuerpo de Cristo, restaura a ese hermano, no 
importa si crees que no lo hace bien, anímalo, ayúdalo, enséñalo, bendícelo, y todo lo que 
siembres en el lo cosecharas.

 Si empiezas a restaurar a un hermano, su ministerio, y sus dones, no solamente has 
restaurado un miembro del cuerpo de cristo, que es el, si no a otro miembro del cuerpo de 
cristo que eres tu!!   Comienza ya, yo ando en lo mismo, únete a este propósito, y vencer-
emos!!

Mil bendiciones para ti 

Capitulo 10: ¿Cuantas veces Señor perdonarás?

He escuchado mil veces; desde niña, mensajes referentes a la pregunta que le hicieron a JE-
SUS, acerca de cuantas veces debíamos perdonar, pero en estos días, me venía una pregunta 
a mi mente, que tiene que ver acerca de hasta donde llega el perdón de Dios, porque según 
el relato bíblico, la pregunta esta enfatizada en hasta donde nosotros como seres humanos, 
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podemos soportar los maltratos, heridas, las ofensas del ser humano, solo por agradar a Dios, 
pero ¿A quien quiere agradar a Dios, para permitirse o no, el tener que perdonar, nuestras 
traiciones, nuestras ofensas, nuestras maldades?

DIOS, solamente quiere perdonarnos porque nos ama, y quiere perdonarnos para agradar 
su corazón, no importa cuantas veces caigamos, él dice en su bendita palabra que no dejara 
para siempre al caído.

He visto muchísimos casos de creyentes que se sienten condenado, y se sienten que no pu-
eden ni mirar hacia el cielo, porque no se merecen el perdón de Dios, y hasta solicitan oración 
de otros, porque no se sienten dignos.

Fue precisamente esa mentira, en la que creyeron Adán y Eva, cuando se escondieron en el 
huerto, después de pecar, fueron castigados, es verdad, al igual que nosotros ahora podemos 
ser castigados por nuestros pecados, y muchos relatos bíblicos, también ejemplifican esa ver-
dad innegable, pero Dios no solamente nos ofrece el castigo, también nos ofrece su perdón, y 
la posibilidad de volver en paz con Dios.

Una de las parábolas que más resaltan esta realidad, es la enseñanza del PADRE DEL HIJO 
PRODIGO, allí Jesús quería resaltar la compasión de un padre que esta dispuesto a perdonar 
a su hijo, pese a sus errores, que todavía le tiene bendiciones para darle si se arrepiente, 
aunque hayan derrochado muchísimas bendiciones, por irse tras del pecado.

¿Cuantas veces Señor perdonaras? Dios no tiene límites, tal vez nosotros tenemos un man-
damiento de 70 veces 7, pero Dios no.
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Inscríbete ahora en 
nuestros cursos gratis

Curso de escritura creativa y emocional
Análisis conceptual: Cómo crear sus 
propios conceptos
Taller de Letras
Curso Matemáticas: Los Números En-
teros y sus operaciones
Curso Cómo tocar melodías en guitarra
Curso de formas verbales
Taller de Escritura
Curso de Armonía básica para guitarra 
y otros instrumentos
Curso Básico de comunicación
Curso de Arte por computadora
Curso de Armonía musical para música 
popular y comercial
Curso de Canto En plenitud
Literatura Surrealista
Ayuda gramatical y dudas gramaticales

¿Quieres aprender a escribir como los escritores profesionales?
Visita ahora nuestro taller literario   Http://www.enplenitud.com/cursos/mirincon.asp

Es tiempo de que veamos su misericordia, su 
bondad, su perdón, su amor, y su compasión 
hacia nuestras vidas, él sabe que somos polvos, 
y que sin el no podemos hacer nada, sin fallaste, 
fue precisamente, porque desviaste la mirada 
del, y te perdiste de su ayuda, pero si ya en-
tendiste que te equivocaste, solamente vuélvete 
en paz con Dios, tomate de su mano y deja que 
el te levante con poder! Él es quien nos justifica, 
nos redime, nos limpia con su sangre y quien 
borra nuestras rebeliones, CON AMOR ETERNO 
TE HA AMADO, si eres su hijo, recuerda que te 
escogió desde antes de la fundación del mundo, 
este pecado que acabas de cometer ahora, no 
paso por desapercibido delante de Dios, no solo 
porque ahora te vio cometerlo, sino que antes 
de formarte en el vientre de tu madre, el sabia 
que le fallarías, y sin embargo, te escogió! 

Ten paz, Dios no esta para condenarte, sino para 
redimir tus pecados, por eso murió en la cruz, 
simplemente VETE Y NO PEQUES MAS, PERO 
EN EL NOMBRE DE JESUS LEVANTATE, Y 
RESPLANDECE, PORQUE HA VENIDO TU 
LUZ! 
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